



Alles, außer gewöhnlich reisen

Themenkreuzfahrten, Yachtcharters und Key Adventures mit Amazing Adventures

Auf Vitalkreuzfahrt gehen und den Morgen mit einem Sonnengruß an Deck beginnen. Mit Freunden oder Kollegen eine Yacht samt individuellem Reiseprogramm chartern. Oder auf Expedition den Spuren Noahs oder Moses folgen: Das sind außergewöhnliche Reiseerlebnisse, für die der Schweizer Reiseveranstalter 'Amazing Adventures' steht.

Gegründet wurde der Thurgauer Nischenanbieter 2010 von Geschäftsführer Klaus Schenk. Es ist Schenks zweites Unternehmen. Mit Radurlaub ZeitReisen veranstaltet der Tourismusexperte seit 15 Jahren hauptsächlich im Mittelmeerraum, aber auch in Nordeuropa oder Vietnam, das erfolgreiche Inselhüpfen mit Rad und Schiff.

Gut vertäutes Reisewissen

Von dessen Netzwerk und Know-how profitiert Amazing Adventures, das für Schenk weit mehr als eine luxuriöse Variante des Inselhüpfens ist: "Dahinter steht ein ganzheitlicher Auszeitansatz, der das aktive Entdecken fremder Kulturen mit der fachlichen Tiefe einer Studienreise und die Vorzüge einer Individualreise mit dem Komfort eines Luxusyachturlaubs kombiniert." Ein Happening unter Gleichgesinnten sind die Themenkreuzfahrten. Diese Art zu reisen bietet Auslauf für den Körper und Anreize für den Geist. Für Letzteres sorgen ausgewiesene Experten ihres Fachs, die mit an Bord der romantischen Motorsegler, Hochseeschoner, türkischen Gulets oder Deluxe-Motoryachten gehen, die zur Flotte von Amazing Adventures zählen.

Kreuzfahrten mit Tiefgang

Wer den professionellen Umgang mit einer Spiegelreflexkamera erlernen will, geht mit dem langjährigen dpa-Fotografen Lutz Rauschnick auf Fotoreise durch das Archipel der Kykladen, Kulisse griechischer Helden und Sagen. Wie schmackhaft fleischlose und gesunde Küche sein kann, erleben Passagiere der Vegikreuzfahrt - vom Einkauf auf Wochenmärkten der türkischen Südküste über die Zubereitung gemeinsam mit einer auf vegan-vegetarische Kost spezialisierten Köchin bis zum Verkosten an Deck. Anregungen für die eigene Küche und Wissenswertes aus Fachvorträgen werden bei dieser kulinarischen Reise "frei Bord" geliefert. Und die tägliche Bewegung kommt auch nicht zu kurz. Auf der Musikkreuzfahrt servieren junge Nachwuchssolisten zur Mittagssiesta Jazz an Deck und Klassik am Abend auf der Bühne mittelalterlicher Spielstätten Kroatiens. Insel-Überfahrten auf der Vitalkreuzfahrt durch die Adria werden durch Yogastunden und mit Fachwissen des Präventionsmediziners Dr. med. Roland Ballier vital angereichert. Sieben Themenreisen zählt das Angebot des Spezialanbieters bislang. Darunter finden sich auch familienfreundliche Erlebniskreuzfahrten oder Segelabenteuer auf einem traditionellen Schoner vor der Küste Britanniens oder in der Dänischen Südsee.

Yacht statt Ferienhaus

Der Traum vom eigenen Schiff muss kein Traum bleiben. Eine Motoryacht chartern kostet anteilig nicht mehr als ein Ferienhaus an der Küste. Doch bei der Yacht bekommt man "Meer" für die Reisekasse. Dieses Feriendomizil schippert jeden Tag an eine neue Küste, ankert in traumhaften Badebuchten oder in mediterranen Fischerhäfen. Jede Unterkunft hat Meerblick und ein eigenes Bad, landestypisches Essen wird frisch zubereitet aus der Kombüse in der Schiffsmesse oder an Deck serviert. Die Kosten für Yacht und Crew teilen sich 20 bis 36 Personen, die man kennt. Es besteht keine Gefahr, dass Störenfriede oder Bordmuffel einschiffen. Je nach Geschmack und Budget bieten diverse Reisemodule die passende Tour. Manche Gruppen stellen gemeinsam mit den Reiseexperten von Amazing Adventures ihre individuelle Route auf dem Schiff der Wahl zusammen - mit Sport- oder Coaching-Programm und kompetenter Reiseleitung an Land. So werden Papas runder Geburtstag oder das Vereinsjubiläum zu unvergesslichen Events und das Seminar zur bleibenden Teamerfahrung vor mediterraner Leinwand.

Auf biblischen Spuren reisen

Auch Paläste und Monumente der christlich-abendländischen Kultur wirken noch faszinierender, vernimmt man ihre Geschichte abseits des Massentourismus aus kundigem und berufenem Mund. Etwa die schiffsförmige Kalksteinformation in den Bergen des türkischen Ararat, die viele für die zu Stein gewordenen Reste der Arche Noah halten. Sylvain Romain begleitet die Key Adventures-Tour vom 27. Mai bis 2. Juni. Bei biblischen Andachten führt der Islam- und Türkei-Spezialist durch die Berichte von Noah und der Flut. Auf einer weiteren Bibel-Expedition geht er mit den Urlaubern auf Zeitreise zu den sieben Gemeinden der Offenbarung und zu Wasser und zu Land durch Griechenland und die Türkei. Eine dritte Reise führt zu den Palästen des heutigen Irans und Nord-Iraks. Dank der begrenzten Zahl Teilnehmer bleibt bei allen biblisch-archäologischen Reisen genug Raum für Einzelgespräche und Diskussionsrunden. Alle drei Routen sind nicht allein für Bibelfeste und Gläubige interessant. Sie sind historische und spirituelle Erfahrung für Jedermann, ein Ausflug durch das bunteste Drehbuch der Menschheitsgeschichte. Eine Art Walk of Fame der Bibel, der die Chance birgt, an biblischen Stätten wie dem Berg Sinai in Saudi Arabien, in Ninive (Irak), Persepolis (Iran) oder Zorats Karer, dem armenischen Stonehenge, auf den Spuren der Propheten zu wandeln.

Weitere Informationen:

Amazing Adventures, Gabris 33, CH-9515 Hosenruck, Tel.: +41-(0)71-947 12 24, Fax: +41-(0)71-947 12 26, info@amazing-adventures.ch, www.amazing-adventures.ch

Text und weitere Bilder: [hier](#)

Pressekontakt

PR2 Petra Reinmöller Public Relations

Frau Petra Reinmöller
Businesspark / Max-Stromeyer-Str. 116
78467 Konstanz

pr2.de
redaktion@pr2.de

Firmenkontakt

PR2 Petra Reinmöller Public Relations

Frau Petra Reinmöller

Businesspark / Max-Stromeyer-Str. 116
78467 Konstanz

pr2.de
redaktion@pr2.de

Medienarbeit mit journalistischem Anspruch. Das setzt PR2 Petra Reinmöller Public Relations als PR-Agentur mit Sitz in Konstanz für Kunden aus Tourismus und Freizeit um. Mit großem Netzwerk und hoher Wirksamkeit sorgen wir für überregionale und internationale Berichterstattung zum Tourismus am Bodensee und zu touristischen Angeboten in der Region St.Gallen, dem Kanton Thurgau und dem westlichen Teil des Bodensees, dem Untersee. Als Pressestelle unterstützen wir kulturtouristische Anbieter wie das Napoleonmuseum Thurgau, die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg (Schloss Salem) und das See-Burgtheater Konstanz-Kreuzlingen, Hotels wie das Klosterhotel Haus St.Elisabeth in Hegne, Bäder wie die Meersburg Therme und ÖPNV-Anbieter wie die SBB GmbH in Deutschland und der Schweiz.

Anlage: Bild

